



啓北だより

旭川市立
啓北中学校
令和6年度
学校だより⑧
11月29日 発行

★一步前へ ～夢への挑戦 やろう・やる・やった～

2年生のパワーを披露『職場体験学習発表会』



10月28日(月)に、1年生を招待して、職場体験学習の発表会を実施しました。ステージで代表の2班が発表しました。司会者を中心とした討論の様子はさすが2年生という出来映えでした。その後、全班が一斉に体育館のフロアで発表し、1年生は興味のある発表のブースの聴衆者として、説明に真剣に聞き入っていました。2年生の力を感じる時間となりました。



【1年生の感想】

●自分たちも来年、同じ事をやるので参考にします。丁寧でわかりやすい発表ありがとうございました。●職場体験の話がとても印象に残り、将来に向けての知識が広まりました。●自分が将来に向けて大切にしたら良いことがわかりました。●声がハキハキしてて、聞きやすかったです。内容もわかりやすかったです。●さすが、2年生と感心しました。そんな上級生になりたいです。

きれいな環境に『PTAグラウンド整備②』

10月29日(火)に、2回目のPTAグラウンド整備を開催しました。お忙しい中、お集まりいただき、誠にありがとうございました。今回は、グラウンドの石拾いを中心に作業を進めました。また、前回に引き続き、ソフトテニス部の生徒も参加しました。保護者から、テニス部の頑張りを褒める言葉もいただきました。今後とも、PTA活動へのご協力ご支援をよろしくお願いいたします。

ありがとうございました「校内資源回収活動」

11月11日(月)から20日(水)の期間に、資源回収活動を実施しました。多くのご家庭から古新聞や雑誌、段ボールなどのご協力をいただき、ありがとうございました。なお、収益につきましては、部活動の活動費として利用させていただきますので、ご了承ください。



地域との連携『ふれあいコンサート』

11月2日(土)に、本校の体育館を会場として、第22回ふれあいコンサートを開催しました。このコンサートは地域の学校と地域住民との心のつながりを深める活動の一環として、音楽を通じて交流を図っています。ご後援いただきました「旭川地区保護司会(第五支部)」様、ありがとうございました。今回は、下記の4つの小中学校の吹奏楽部やバンドが参加し、素晴らしい音色を響かせました。会場設営や楽器の運搬など、ご協力いただきました各小中学校のPTAや音楽団体の関係者の皆様方のおかげで、素晴らしいコンサートになりました。



【北鎮小】



【春光小】



【六合中】



【啓北中】

将来の自分探し『専修学校体験講座』

11月5日(火)に、総合的な学習の時間において、自分の将来について学ぶ進路学習の一環として、1年生を対象とした専修学校体験講座を実施しました。生徒たちは各専修学校において先生方や専門学校生の説明に熱心に耳を傾け、意欲的に実習に取り組んでいました。ご協力いただきました専門学校の皆様、ありがとうございました。



【旭川調理師】



【旭川歯科学院】



【北都保健福祉】



【旭川理美容(ヘアスタイル)】



【旭川理美容(ネイル)】

保護者対象の『進路説明会』



11月6日(水)に、3年生の保護者を対象に進路説明会を実施しました。説明会の中では、進路担当より、入試の制度や今後の日程などが説明されました。今年度から公立高校の入学選抜に「Web出願」が導入されるなど、受験のシステムが大きく変化しています。進路で不安な面がありましたら、担任または進路担当まで、ご相談ください。3年生の頑張りを応援しています。

全学年が全力投球『学カテスト』

11月7日(木)に、全学年で学カテストを実施しました。3年生は「総合C」ということで、進路を決定する上で大事なテスト、1・2年生はここまでの学習の定着度を把握する上で重要なテストになりました。この結果をふまえて、自分の学習スタイル(授業への取組、家庭学習)を改善する機会にしてほしいものです。



将来を見据えて『三者懇談』

11月11日(月)から、全学年で三者懇談を実施しました。1・2年生は、お子様のこれまでの学習状況や進路、生活の様子等について共通理解を図ることができました。3年生は自分の進路を決定し、気持ちを新たに学習を進めていることと思います。今回の懇談の内容を今後のお子様への指導・支援に生かして参ります。

体験講座『和楽器～箏』

11月21日(木)に、1年生の音楽科の授業で、演奏体験を行いました。講師として、旭川三曲協会の皆様に来校いただきました。初めての体験で最初は戸惑う生徒もいましたが意欲的に学習に取り組み、伝統的な文化にふれる貴重な時間になりました。



2年生の『研究授業』



11月25日(月)に、1組で体育、2組で数学の研究授業を実施しました。「主体的・対話的で深い学び」の実現に向けた授業改善を図り、生徒の主体性を育もうと、先生方はお互いに情報を共有しながら学習過程や指導方法について、よりよいものにしていくと取り組んでいます。

『いじめ撲滅月間』実施中

現在、12月の「いじめ撲滅月間」に向けて、自らの生活を見つめ、自分の考えをまとめる等の取組を進めています。現在、生徒会本部役員は、集会の準備に向けて、全力投球しています。自分たちの手で、全校生徒が笑顔で学校生活を送れる、いじめのない環境をつくり上げたいものです。

★ 12月の主な行事(予定) ★

- 2日(月)「全校集会」「専門委員会」「授業力向上推進チーム来校」
- 3日(火)「中連生活部12月研」 ※生徒会本部参加
- 4日(水)「参観日(5校時)」
- 6日(金)「学カテスト(3年・模試)」
- 11日(水)「研修日～1年生・授業公開」
- 13日(金)「いじめ撲滅集会」
- 25日(水)「2学期終業式」
- 26日(木)「冬季休業～1/14(火)まで」
- 29日(日)～1/3日(金)「学校閉庁日」
- 30日(月)「旭川市中連スキー大会」～KNさん(1年)出場

★ものづくり教育フェア(木工の匠部門) ※優勝～WSくん(1年)

